

橋立っ子

令和5年2月22日

校長 紙井かおる



なわとび大会

2/9（木）縄跳び大会が体育委員会の運営でありました。前半は赤、青、白に縦割りで分かれて競い合いました。休み時間や青空タイムでは難易度の高い技に挑戦している姿もたくさんありました。どの子も練習してきた成果を発揮しようと集中してがんばっていましたね。特に8の字跳びは、どの学年も縄を回す先生との息がぴったりで速く回る縄にリズムカルに飛び込んでいく姿にチームワークの良さを感じました。学年で互いに励まし合いながら取り組んできたことが伝わってきました。



土練り節 5・6年生

総合的な学習「伝統文化を受け継ごう」で、土練り節について学習をしてきた5・6年生の発表が2/15（木）の授業参観で行われました。土練り節保存会の入野さん、坂本さん、堂下さんをお招きして、子どもたちが元気な歌声と共に演技を発表しました。次の学年にもしっかりと伝えていきたいという感想も子どもたちからありました。



教育講演会

「学童期にできる病気やけがの予防について」と題して、上野弘樹氏（理学療法士）に講演していただきました。運動靴はかかとをぴったりつけて指が動かせるようなサイズを選ぶことやけがの予防につながる筋力のつけ方など、実演を交えながらお話していただきました。子どもたちも体を動かしながら楽しく聞くことができたようです。今回教えていただいた運動をおうちでも是非続けて取り組んでいきたいですね。けがをしないような体づくりをしていきましょう！！



新1年生を迎える会

令和5年度4月に1年生になる予定の保育園の年長さんが学校に来てくれました。1年生の教室でクイズに答えてもらったり、カルタ取りをしたり、校内を案内したりと1年生はお兄さんお姉さん気分で大張りしました。春が楽しみです。

感謝の会 6年

6年生が企画した「感謝の会」が2/13（金）に行われました。クラスに関するクイズやレクリエーションをしました。DVDの視聴では、1年生の時から写真が流れ、懐かしいシーンがいっぱいありました。写真を見ながら、これまでのいろいろなことを思い出すとともに、成長を感じることができました。おうちの人と共にたくさん笑って、楽しい時間となりました。



ユニセフ募金

ユニセフは栄養不良の子どもたちの治療をはじめ、病気の予防や治療、水と衛生・栄養知識の普及、教育の機会の提供など、幅広い活動で世界の子どもの命と成長を支えています。学校でも児童会企画委員会を中心となり、中学校の生徒会と合同で、募金活動を行いました。小さな力でも夢を支える力へと、きつとつながってくれるはずです。協力してくれたみなさん、ありがとうございます！！



お知らせ

北前基金（東出新哉氏 橋立中学校第13回卒業生より寄付）で、令和4年度はステージ発表に使用するスポットライトと書籍を購入しました。スポットライトは文化祭の時に使用させていただきました。書籍は「北前文庫」として図書室の書架に置きました。最新の図鑑があるので、手に取って是非見てほしいです。

つばやき・・・暦の上では立春を過ぎましたが、時々天気予報では雪マークが出てきます。廊下を歩いていると、「寒い嫌い。春が好き。」と教えてくれた子がいました。季節の便りでは、梅の花のニュースが聞かれるようになりました。朝晩はまだ寒いですが、着実に春は近づいているようです。



今後の主な予定

- 3月 17日（金）卒業式 給食なし
- 23日（木）給食終了 午後短縮
- 24日（金）修了式
- 29日（水）離任式

※予定が変わることもあります。